

DESCRIPTION

Avant-gardiste, nostalgique ou kitch, vos tapis sont là pour rester! Utiliser notre gamme de nettoyage de tapis Classik pour les conserver encore plus longtemps.

Pour vous démêlez, voici un guide pour choisir :

Shampooing à Tapis : Pour garder votre tapis jeune de façon régulière

Détachant pour Tapis : Pour les petits imprévus de la vie

CLASSI-MAXX Shampoo & Détachant à Tapis : Dernière étape avant d'opter pour des planchers

Anti-Mousse pour Tapis : La mousse c'est beau dans votre bain, sur votre tapis moins!

MODE D'EMPLOI

L'aspirateur ne suffit plus? Un coup de fraîcheur s'impose! Rajeunissez votre "shag" en lavant avec le Shampooing à Tapis Classik. Même pas besoin de revitalisant.

Entretien Régulier de Tapis : Utiliser 2 à 4 cuillères à soupe par 4L d'eau chaude dans votre laveuse à tapis selon les directives.

Gros Ouvrage : Utiliser 5 à 8 cuillères à soupe par 4L d'eau chaude dans votre laveuse à tapis selon les directives. Parfait quand vous venez d'aménager et que vos tapis crient à l'aide.

POUR L'UTILISATION DANS LES ÉTABLISSEMENTS ALIMENTAIRES:

Les surfaces en contact direct avec les aliments devront être rincées à l'eau potable après le traitement avec le produit.

ENVIRONNEMENT ET CERTIFICATION



- ✓ Sans COV
- ✓ Sans Phosphates

- ✓ ACIA (Lettre de garantie du fournisseur)

PROPRIÉTÉS PHYSIQUES

Apparence:	Liquide
Couleur:	Bleu
Odeur:	Floral
Densité (g/mL):	0.965 – 0.995
pH 100%:	7.0 – 8.0
pH 1%:	7.0 – 8.0
Solides (%):	8.0 – 9.0
Solubilité:	Complète

DIVERS

DESCRIPTION

Avant-garde, nostalgic or kitsch, your carpet is there to last! Use our carpet cleaning Classik products to let them stay intact and clean for even longer.

Here is a guide to help you choose:

Carpet shampoo: To help your carpet look young and fresh in a regular interval

Carpet Stain Remover: For the little accidents in life

CLASSI-MAXX Carpet Cleaner & Spot Remover: Last step before opting for floors

Carpet Defoamer: Suds are cool in your bath, less so on your carpet!

DIRECTIONS

Vacuuming just not doing it anymore? Time to hit the reset button! Rejuvenate your "shag" by cleaning it with Classik Carpet Shampoo. You won't even need conditioner.

Regular Carpet Maintenance: Use 2 to 4 tablespoons per 4L of hot water in your carpet washer, depending on its directions.

Heavy Duty: Use 5 to 8 tablespoons per 4L of hot water in your carpet washer, depending on its directions. Perfect for when you've just moved in and the carpets are yelling for help.

FOR USE IN FOOD PLANTS:

Surfaces in direct contact with food must be rinsed with drinkable water after treatment with the product.

ENVIRONMENT AND CERTIFICATION



- ✓ VOC Free
- ✓ Phosphate Free

- ✓ CFIA (Supplier Letter of guarantee)

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Appearance:	Liquid
Colour:	Bleu
Odour	Floral
Density (g/mL):	0.965 – 0.995
pH 100%:	7.0 – 8.0
pH 1%:	7.0 – 8.0
Solids (%):	8.0 – 9.0
Solubility:	Complete

DIVERS